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Главная
Представляем Вам первоклассные эскорт услуги лучших украинских девушек-моделей. Наши эскорт модели очаровательны, сексуальны, раскрепощены. Они составят вам приятную компанию в интимной обстановке и произведут впечатление на ваших друзей и партнеров в Киеве. 
Вы можете выбрать любую модель на ваш вкус из нашего эскорт каталога. Мы гарантируем эскорт сопровождение по Киеву, которым вы непременно останетесь довольны, ведь мы подбираем эскорт моделей специально с учетом всех Ваших возможных пожеланий.
Home
We present you first-rate escort services by the best Ukrainian model girls. Our escort models are charming, sexy, and without prejudice. They will be a pleasant company in intimate atmosphere and impress your friends and partners in Kiev.

You may choose any model from our escort gallery to your own taste. We guarantee an escort accompanying you in Kiev. You will be satisfied by all means, because we select our escort models especially for you, taking into consideration any possible wishes from your side. 
Модели/Галерея
Обратите внимание на лучших эскорт моделей Украины! Среди них вы безусловно найдете девушку на ваш вкус и в соответствии с вашими потребностями в эскорт услугах. Наши эскорт модели сексуальны, привлекательны, свободны во взглядах и рады исполнить любые ваши пожелания. 
Загляните в портфолио девушек. Выберите эскорт модель, которая подходит вам по возрасту, внешности, темпераменту. Мы организуем эскорт по Киеву, когда и с кем вы пожелаете.
Models
Pay attention to the best Ukrainian escort models! You will surely find a girl to your taste among them as to meet all your needs in escort services. Our escort models are sexy, attractive, open minded and eager to fulfill any of your desires.

Look into girls’ portfolio. Choose a model that is right to you in age, appearance, temperament. We arrange an escort in Kiev, whenever and wherever you want. 
Отели
Мы не только организуем для вас эскорт услуги самого высокого класса, но и поможем разместиться в одном из лучших отелей Киева. Если вам необходимо эскорт сопровождение прекрасной девушки для интимной встречи или делового общения, вы можете выбрать любой из номеров представленных ниже отелей. В них вы найдете уютную атмосферу, сможете уединиться и насладиться обществом нашей эскорт модели.
Hotels
We are glad to arrange escort services of the highest quality for you and we can also help you to put up at any of the best hotels in Kiev. If you need to have a beautiful girl escort for an intimate meeting or business relations you can choose any room in the hotels below. There you will find a cozy atmosphere and you will have an opportunity to retire and enjoy a company of our escort model.
Услуги
Предлагаем вам услуги лучшей эскорт службы Киева и Украины. Здесь вам всегда гарантирован эскорт самых красивых и сексуальных девушек-моделей. 

В нашем каталоге вы выбираете эскорт модель в соответствии с вашими предпочтениями, и она будет рада сопровождать вас в Киеве в любое время. 
Мы рады обеспечить вам приятный отдых в компании эскорт модели в лучших отелях Киева. Уютная интимная атмосфера в номере отеля сделает время, проведенное вместе с нашей эскорт моделью, незабываемым.
Services
We are glad to offer you the best escort service in Kiev and Ukraine. Here you are always guaranteed an escort of the most beautiful and sexy model girls.

You can choose a model according to your taste in our gallery catalogue and she will be glad to accompany you in Kiev at any time.

We are happy to provide you with a pleasant relax in a company of escort model in any of the best Kiev hotels. A comfortable and intimate atmosphere of a hotel room will help you to spend unforgettable time together with our escort model. 
Контактная информация
Мы гарантируем вам полную конфиденциальность и высокое качество наших услуг. Ваши личные данные будут использоваться исключительно в процессе организации встречи. Свяжитесь с нами, и мы с радостью предоставим вам любую интересующую вас информацию.
Contact information
We guarantee you absolute confidentiality and high quality of our services. Your personal data will be used while arranging your escort only. Contact us; we will be pleased to provide any necessary information at your disposal. 
